

## Chelerías en terrazas, a regulación

● En la Ciudad de México han surgido nuevas formas "clandestinas" de vender alcohol en las calles y es que han comenzado a adaptarse "azoteas, terrazas, patios comunes, los garajes de las casas y edificios de la capital" como chelerías, lo que pone en riesgo la integridad física de quienes asisten a estos

lugares, expuso la legisladora del PRI en el Congreso local, Silvia Sánchez Barrios.

En entrevista con **El Heraldo de México**, la legisladora priista detalló que se carece de una reglamentación adecuada para identificar las responsabilidades de los comerciantes, lo que ha permitido la proliferación de estos puntos irregulares de alcohol; "ahora ya no solo están en tianguis, mercados sobre ruedas, o barrios como Tepito, sino que además van ganando terreno en otros espacios de convivencia". **CINTHYA STETTIN**

### #CONGRESOCDMX



FOTO: ESPECIAL

● **PLANES.** Buscan realizar operativos para detectarlas.

